

graubünden Trailrun informiert

Trailtrophy: Mehr erleben auf den Bündner Trails!

Bei der online Challenge «Trailtrophy» gehen Trailrunnerinnen und Trailrunner im ganzen Kanton auf Trophäenjagd und entdecken so laufend die Trailvielfalt Graubündens.

Das warme Sommerwetter bietet beste Gelegenheiten für unvergessliche Trailerlebnisse. Wer nach einer Inspiration für die nächste Tour sucht, findet diese bei der Trailtrophy von graubünden Trailrun. 15 von den lokalen Tourismus Destinationen ausgewählte Routen können innerhalb der Challenge ganz ohne Zeitdruck gelaufen werden. Im Leaderboard wird angezeigt, wer die meisten Trophäen, die meisten Kilometer und die meisten Höhenmeter gesammelt hat. Die Trailtrophy ist also ein Wettkampf ganz ohne Bestzeiten. Macht das überhaupt Spass? Die aktuelle Trailtrophy-Leaderin Christine Cantieni findet ganz klar: «Ja! Eine Challenge ohne Zeitmessung macht mir sehr viel Spass, denn ich kann jederzeit die Gegend geniessen, Fotostopps einlegen oder mich mit anderen Trailrunnern und Wanderern unterhalten. Es ist alles sehr ungezwungen.»

Noch bis zum 23. Oktober kann man sich via Garmin oder Strava registrieren und bei der Challenge mitmachen. «Mit der Trophy hast du die Gelegenheit den ganzen Kanton kennen zu lernen: wunderschöne Täler, atemberaubende Bergwelten, coole Trails und Vieles mehr.» so Christine Cantieni, welche jeder Trailrunnerin und jedem Trailrunner rät, die Herausforderung anzunehmen. Zu gewinnen gibt es neben den vielen schönen Trailerlebnissen eine komplette Laufausrüstung von Projektpartner Scott. Zudem verlost graubünden Trailrun je ein Trailrunningseminar bei Jasmin und Guy Nunige sowie bei Roberto Rivola.



Trailtrophy



Bild: L.A.X. / Ruggli, Philipp
Gestaltung: Hür Design AG



Die Trailtrophy im Überblick und weiterführende Informationen:
trailtrophy.ch

SCOTT

graubünden Trailrun